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23 мая 2007 года Уральскому 
государственному колледжу имени 
И.И.Ползунова исполнится 160 лет!
Соответствует ли требованиям XXI 
века учебное заведение на пороге со-
лидного юбилея? Вот несколько штри-
хов развития колледжа в последние 10 
лет, и судите сами.

Из 25 специальностей, которые предлагает сейчас кол-
ледж вниманию выпускников школ, 8 открыты именно в эти 
годы.

В ноябре 2006 года отметило свой первый юбилей – 10 
лет – экономическое отделение колледжа. Цикл специаль-
ностей экономического профиля – своевременный отклик 
учебного заведения на свежий ветер эпохи. Итог этого от-
клика: 1734 специалиста влились в сферу экономики России 
– 425 из них имеют диплом с отличием.

Из многих новых примет учебно-материальной базы 
назову одну: 10 компьютерных классов, в том числе обору-
дованных ПЭВМ “Apple”. Это позволяет эффективно обу-
чать по трем специальностям, связанным с информационны-
ми технологиями, и на современном уровне вести учебный 
процесс по всем другим специальностям.

Эликсиром молодости для коллектива колледжа стали 
молодые специалисты: 30 из них основательно закрепились 
в коллективе и уже “делают хорошую погоду”. Особенно 
приятно и знаменательно, что 5 молодых преподавателей 
– выпускники колледжа.

Стабилен престиж колледжа в сфере образовательных 
услуг. Используя нестандартные формы профориентацион-
ной работы, мы сохраняем конкурсную основу набора. В 
этом учебном году, например, отборочный тур игры “Путь к 
успеху” (эту игру для девятиклассников мы проводим с 1997 
года) стартовал 12 февраля, а уже к началу апреля в игре 
приняли участие 55 школ, индивидуальное отборочное тес-
тирование прошли 2737 учащихся девятых классов. Многие 
“игроки” в сентябре войдут в аудитории колледжа студента-
ми – первокурсниками.  

Не только широкий выбор специальностей привлекает 
в колледж выпускников школ, но и нестандартная организа-
ция студенческого досуга. 10 творческих студий под руко-
водством профессионалов работают в студенческом клубе. 
Три спортивных зала: игровой, шейпинг-зал и тренажёрный 
– никогда не пустуют, потому что студенты с удовольствием 
тренируются в 8 спортивных секциях. 2 чемпиона мира под-
готовлены в колледже в последние 3 года.

На пороге 160-летия Уральский государственный кол-
ледж имени И.И.Ползунова живет со временем в ладу и при-
глашает выпускников 2007 года получить хорошую профес-
сию – выбор у нас большой!

23 мая 2007 года

Уважаемые 
коллеги, выпускники и студенты!
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Уважаемый Евгений Аркадьевич!

23 мая 2007 года – знаменательная дата в ис-
тории Уральского государственного колледжа имени 
И.И.Ползунова – 160-летие со дня основания. Позд-
равляю Вас и весь коллектив колледжа-юбиляра с этим 
замечательным праздником, поздравляю не по долгу 
службы, а из чувства глубокой признательности и вос-
хищения!

Я горжусь тем, что одно из лучших учебных заве-
дений среднего профессионального образования России родилось и успеш-
но развивается на территории именно Свердловской области, обеспечивая ее 
промышленность специалистами высокой квалификации.

Колледж достойно поднимался по крутым ступеням своей более чем по-
луторавековой истории, не снижая качества подготовки выпускников, судьба 
которых умножала и умножает славу нашего Отечества! Это заслуга каждо-
го работника возглавляемого Вами коллектива: все они с честью выполняют 
свой профессиональный и гражданский долг. 

Желаю дальнейшего процветания и успехов Уральскому государственно-
му колледжу имени И.И.Ползунова, который всегда шел в ногу со временем!
  

А.П. Воробьев, 
председатель Правительства
Свердловской области

Леонид Афанасьевич Иванов - за-
меститель директора по администра-
тивно-хозяйственной части.

- Леонид Афанасьевич, 47 лет 
Вашей жизни связаны с колледжем. 
Чем он стал для Вас?

- Родным домом, в котором были 
прекрасные преподаватели-родители. 
Они дали образование и, считаю, вос-
питание.

- Ваши сыновья тоже выпускни-
ки колледжа. Есть ли в этом Ваше влияние? 

- Один из моих сыновей – металлург (пошел по стопам отца), а другой 
– киповец. Конечно, в выборе ими учебного заведения было мое влияние: дети 
всегда держатся родительского очага, а техникум был и остался для нас роди-
тельским очагом.

- Колледж всегда встречает свой юбилей обновленным. Как Вы гото-
вили его к этому юбилею?

- По специфике моей работы заместителя директора по административно-
хозяйственной части мне всегда приходилось и приходится заниматься пере-
оборудованием кабинетов и лабораторий, обновлением интерьера колледжа, 
совершенствованием материальной базы учебного процесса. К каждому юби-
лею вместе с руководством стремимся внести новые штрихи в облик колледжа. 
К 160-летию реконструированы большой актовый зал, музей истории коллед-
жа и ряд кабинетов; выполнен ремонт “входной группы” в здание колледжа и 
коридора второго этажа.  

- Ваши пожелания сотрудникам.
- Всем, всем сотрудникам желаю крепкого здоровья! Желаю, чтобы эн-

тузиазм Ваш, дорогие коллеги, никогда не пропадал, несмотря на трудности 
Вашей порой невидимой работы!

Моя работа - знак  вреМени

колледж - Мой Мир

Александр Николаевич Машков - заместитель директора по 
информационным технологиям и маркетингу

- Александр Николаевич, как Вы начали свою работу в кол-
ледже?

- В колледж я пришел в 1994 году в качестве руководителя 
группы инноваций, передо мной стояла задача подготовить доку-
менты для лицензирования, тогда еще СГМТ. Успешно справился 
с этой работой, и Владимир Алексеевич Жарков – директор СГМТ 
– совместно с Евгением Аркадьевичем Рыбаковым, в то время за-
местителем директора по учебно-производственной работе, предло-
жили мне разработать концепцию компьютеризации колледжа. Пос-

тавленная задача была осуществлена, компьютерные классы стали базой для открытия в 
1997 году новой специальности “Вычислительные машины, комплексы, системы и сети”, 
затем – открытие лицея и деятельность по рекламе колледжа. Это начало моей работы в 
колледже.

- То есть сейчас Вы продолжаете начатое тогда?
- Да! И это логично: начиная работать с истоков, знаешь все проблемы, которые 

необходимо решить, углубляясь в проблематику, всегда развиваешься. Меня эта логика 
не обошла стороной: начал с разработки концепции развития компьютерных классов и 
создания благоприятного имиджа учебного заведения - сегодня работаю в должности за-
местителя директора по информационным технологиям и маркетингу.

- Что помогает достичь успехов?
- Несомненно, коллектив окружающих меня единомышленников!
- Расскажите о своих подчиненных?
- Слово “подчиненные” здесь не совсем уместно: они для меня коллеги, соратники 

по работе, люди, от которых зависит успех нашей деятельности. Наш отдел довольно раз-
нообразен и по образованию, и по возрасту, но это не мешает работе, а наоборот помогает 
найти новые пути достижения поставленных целей, дает возможность получить разнопла-
новые варианты решений. 

Главная особенность сотрудников – высокий профессионализм и многосторонняя 
развитость каждого – это обеспечивает взаимозаменяемость и дает итоговый эффект.

- Как Вам удается найти таких сотрудников?
- Искать не приходится. Их сразу видно! Некоторые являются выпускниками кол-

леджа. Они проявили себя во время учебы, и мы пригласили их на работу. Продолжая 
обучение в ВУЗе, каждый из них привносит в работу отдела новые идеи и разработки. 
Некоторых рекомендовали сотрудники и преподаватели колледжа. Другие приходят со 
стороны на вакантную должность, и я смотрю, как человек покажет себя во время испы-
тательного срока. 

- Расскажите, пожалуйста, о новых проектах в рамках вашей работы.
- О них вы можете прочитать на страницах этой юбилейной газеты. 
- И последнее: пожелания в юбилейный год!
- Колледжу желают многого, но главное, чтобы мы не забывали о людях, которые 

в нем работают, чтобы успехи каждого оценивались по достоинству, чтобы труд каждого 
был уважаем, а коллектив дружным. В целом желаю, чтобы колледж с годами не потерял 
талантливых людей, которые являются фундаментом его успехов.

Уважаемые преподаватели, студенты 
и выпускники Уральского государственного 

колледжа имени И.И.Ползунова!

Поздравляю  коллектив вашего замечательного 
учебного заведения со 160-летием со дня основания!

 Считаю, что этот день – 23 мая 2007 года – яв-
ляется значимой датой и для всех предприятий горно-
металлургического комплекса Урала, потому что нет 
среди них такого, где бы не работали выпускники кол-

леджа. 
 Более 42 тысяч специалистов на счету учебного заведения за годы 

его славной истории. Уральское горное училище, Свердловский горно-
металлургический техникум, Уральский государственный колледж имени 
И.И.Ползунова – вот ступени этой истории, и каждую из них отличает вы-
сокое качество профессиональной подготовки специалистов среднего зве-
на.  

“Облегчить труд по нас грядущим”, – завещал своим современникам и 
будущим поколениям Иван Ползунов. Многие выпускники колледжа стали 
гордостью Урала и России, они достойно выполняют завет великого нашего 
земляка, имя которого носит колледж 

Дорогие друзья!

Уверен, что и впредь ваш замечательный, высокопрофессиональный 
коллектив с честью будет решать благородные задачи нравственного вос-
питания и профессионального образования молодежи!

Э.Э.Россель, 
губернатор Свердловской области ?

ÍÀ ÞÁÈËÅÉÍÎÉ ÂÎËÍÅ
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Анатолий Евгеньевич Осокин - заместитель директора по 
учебно-воспитательной работе. 10 лет назад – заведующий эконо-
мическим отделением. Выпускник СГМТ, 1978 год.

- Анатолий Евгеньевич, в юбилейный для колледжа год 
Вы изменили свой статус, вступив в должность заместителя 
директора по учебно-воспитательной работе. Есть ли в этом 
закономерность судьбы?

- Скорее всего, да. Судите сами: в 1977 году я начал работу 
в качестве лаборанта в металлургической лаборатории; с 1987 по 
1989 г.г. – освобожденный председатель профсоюзного комитета 
сотрудников техникума; 1989-1996 г.г. – заведующий металлурги-

ческим отделением; с 1996 по 2006 годы – заведующий экономическим отделением, а с 2007 года 
– заместитель директора по учебно-воспитательной работе.

- С каким чувством прощались Вы с родным экономическим отделением?
- Жаль было расставаться с коллективом, ведь уже сложилась определенная система взаимо-

отношений с преподавателями, кураторами, студентами и родителями. 
- Как помогает прежний опыт на новой должности?
- Моя новая работа на 60% аналогична прежней, но веду я ее уже в масштабе всего колледжа. 

Увеличился объем работы, повысились требования к ее результатам.
- Ваш совет своему преемнику на отделении Сергею Васильевичу Полищуку?
- Любить коллектив отделения, ценить и уважать мнение студентов, преподавателей, роди-

телей. 
- Ваши пожелания колледжу?
- Твердо стоять на рынке образовательных услуг, приумножать традиции колледжа, совер-

шенствовать формы и методы всех направлений работы.

Магия цифр...

10 лет назад, в 150-летний юбилей Уральского государственного колледжа имени И.И.Ползунова, мы брали интервью у заведующих отделениями - 
сегодня каждый из них поднялся по карьерной лестнице, став заместителем директора. Вновь поговорим с ними, но уже в новом ракурсе.

Алексей Николаевич Черных - заместитель директора по учебно-
производственной работе. 10 лет назад - заведующий горным отделением. 

- Алексей Николаевич, Вы скучаете по своему отделению?
- Работа заведующим горным отделением – это часть прожитой жиз-

ни, в которой были достигнуты определенные результаты, был достаточ-
ный объем положительных эмоций, и поэтому воспоминания о том време-
ни у меня самые светлые.

- 10 лет назад Вы говорили о том, что горняцкая специальность 
не очень популярна, наблюдается ли сегодня увеличение спроса на нее?

- Востребованность в специалистах горного профиля сегодня высо-
ка как на производстве, так и в проектных институтах, исследовательских 
организациях. В последние годы в колледже повысился конкурс на горные 

специальности, что тоже говорит об устойчивом интересе к ним.
- 10 лет назад колледж встречал свой 150-летний юбилей в буквальном смысле за забо-

ром (шла реконструкция здания), сегодня под вашими окнами со стороны улицы Воеводина 
вновь стройка. Как Вы оцениваете эту закономерность?

- Надеюсь, что это знак нашего общего возрождения.
- Что изменилось в колледже с момента Вашего вступления на новую должность?
- Эти изменения увидеть несложно, если пройтись по колледжу: растет техническая осна-

щенность учебного процесса, открываются новые или реконструируются действующие кабинеты 
и лаборатории, меняется стиль их оформления, с каждым годом увеличивается число выпускных 
квалификационных работ, имеющих прикладной характер, расширяется спектр направлений твор-
ческих работ студентов.

- Ваши служебные планы на будущее?
- Работать так, чтобы колледж всегда оставался флагманом среднего профессионального об-

разования.

горняки работают не только в шахте...

колледж - Место Учебы и работы?
Елена Анатольевна Покосенко - заместитель директора 

по учебно-методической работе.

Уже давно испытываю чувство благодарности к коллед-
жу: он помог раскрыть мне свои способности. Если говорить 
без лишней скромности, я неплохой организатор, как сейчас 
принято говорить, топ-менеджер. 10 лет назад я действительно 
работала заведующей отделением и мне это очень, очень нрави-
лось. Мне казалось, что я все время в эпицентре студенческих 
событий. Нужно было постоянно, ежеминутно держать “руку 
на пульсе”. То сорвут урок у молодого преподавателя, то нахва-
тают двоек, а скоро сессия, то не могут сдать курсовой, то на 
носу неделя отделения, то повальная любовь – и все из этого 

вытекающее. Нужно было быть все время разной: то строгой, то доброй, то своей “в 
доску” - со студентами; внимательной, серьезной, умудренной - с их родителями. Это 
такой мощный стимул для собственного роста, развития. Я считаю, что тебя должны 
уважать не за должность, которую ты занимаешь, а за высокий профессионализм. Этот 
принцип сохраняю и сейчас, работая заместителем директора по учебно-методической 
работе. И хотя прошло уже 7 лет после перехода на руководящую должность, не могу 
забыть того периода, те шесть лет, когда работала заведующей электротехническим от-
делением – самым лучшим, самым интеллектуальным, самым творческим, веселым и до 
сих пор  родным. Мне всегда приятно встречать своих выпускников – они уже взрослые, 
сами стали родителями, успешны в жизни, в карьере, но всякий раз чувствуешь, что ты 
для них и сейчас авторитет. Я знаю один секрет, который с удовольствием раскрою: со 
студентами можно быть только искренней и правдивой, честно ругать, честно хвалить, 
честно сопереживать, честно советовать и всегда держать слово. Обмануть ребят невоз-
можно. И еще один секрет успеха – это команда единомышленников. Если бы у меня не 
было поддержки со стороны педагогов, ничего не получилось бы так хорошо.

Хочу высказать слова признательности тем преподавателям, которые были старше 
меня, но никогда не давали понять это, а наоборот поддержали и помогли своим опытом 
и мудростью. Спасибо Чернышеву В.Ф., Литвинову А.И., Пуць А.Н., Сергеевой Е.М., 
Куртовой Ю.И., Муромцевой С.В., Сорокиной Л.А., Чащиной Л.В., Пуць О.Ф.

Особенное чувство, смесь гордости и благодарности, испытываю к своей незаме-
нимой помощнице, бывшей студентке отделения Сергеевой Оксане. Более преданного 
своему отделению, отзывчивого, надежного человека я не знаю. Она не только знала 
всех наших студентов, знала их печали и радости, проблемы в семье и проблемы с дру-
зьями, она была творческой, активной, заводной и просто всеми любимой Оксаной. Я 
горжусь своей ученицей, ее сегодняшними достижениями  и стараюсь сохранять наши 
добрые отношения по сей день.

Хорошо помню начало своей работы в должности заместителя директора. Мне ка-
залось, что я совершила большую ошибку, уйдя с отделения. С чего начать? Что самое 
важное в работе, как привлечь в союзники уже не только педколлектив отделения, а и 
всего колледжа. Вопросов было много. И здесь мне уже никто помочь не мог, кроме 
директора Жаркова В.А. и моего коллеги Кочеткова В.В. Владимир Алексеевич сразу 
сказал, что работа неблагодарная, но нужная. Убедить преподавателей в необходимости 
заниматься постоянным поиском новых технологий, методик, приемов обучения, зани-
маться самообразованием, повышать свою квалификацию, проводить поиск новой ин-
формации не только по своему предмету, а в соседних областях знаний, участвовать в 
научной деятельности, несмотря на имеющийся опыт, – непростая задача. Есть у меня 
секрет и в этой работе: нужно уметь поддерживать интерес, поэтому все время приду-
мываем что-нибудь новое. Если научно-практическая конференция, то на интересную 
тему; если педагогические чтения, то на тему, волнующую большинство педагогов, а 
еще - конкурсы профессионального мастерства, выставки, тренинги, семинары.

Работать с преподавателями очень сложно, но интересно. Каждый имеет свои 
собственные представления в педагогике, каждый индивидуален и уникален. Придумать 
дело, увлекающее абсолютно всех, очень не просто, поэтому опять – команда единомыш-
ленников, и это в первую очередь Ильина Т.И. – большой талант, энтузиаст и трудоголик; 
Лытаева Л.Н. и Русанова Н.Н. – специалисты в своей области и незаменимые в общей 
команде. Однако вряд ли методическая, научная работа начала бы набирать обороты без 
поддержки большинства педагогов нашего колледжа. Ни одно дело не сложилось бы так 
удачно без энтузиазма и их бескорыстного участия.

Что же самым главным я считаю в своей работе? Самое главное, без чего учебное 
заведение будет топтаться на месте, – это стратегическое предвидение. Поэтому откры-
тие новых специальностей, применение новых технологий обучения, открытие нового 
филиала, усиление методической работы, зарождение научной деятельности, развитие 
дополнительного образования, проведение внутренних мониторинговых исследований, 
анализ и прогнозирование – вот элементы моей работы - ставка на успех всего коллед-
жа.

Что ждет нас в будущем? Думаю, перспективы хорошие. За последнее время мы 
сделали мощный задел: спектр специальностей широк, что привлекает к нам достаточ-
но абитуриентов; пришли молодые активные педагоги, которые обязательно подхватят 
наши традиции и уже внесли свое новое, молодое в учебный процесс. Я говорю о таких 
преподавателях, как Бедина М.В., Елохина О.В., Репина И.И., Воронова С.Н., Готочкина 
Т.В., Уханева Е.В., Попова Л.Б., Кубарева Н.Л., Минина Е.Я., Годованец Н.В., Ульянова 
О.А. Вводим в практику новые технологии обучения: экстернат, дистанционное обуче-
ние. Преподаватели освоили новые педагогические технологии, благодаря чему каждый 
из них стал конкурентоспособным. Развивается научная составляющая образовательно-
го процесса, в которой задействованы как преподаватели, так и студенты. А это позволит 
сделать скачок в качестве образования. 

Сегодня за счет повышенного уровня подготовки мы готовы и к первой ступени 
высшего образования – бакалавриату. Но самое главное, я уверена, что и через 10 лет мы 
будем обучать молодое поколение и так же, как 160 лет назад, по коридорам колледжа 
будут бегать мальчишки и девчонки.

?

? без Учебно-Методической работы никУда
Владимир Викторович Кочетков - заместитель директора по 

учебной работе. 10 лет назад – заведующий химико-металлургическим 
отделением, выпускник СГМТ.

- Владимир Викторович, Ваше отношение к состоявшемуся 
объединению горного и химико-металлургического отделений?

- В любых организационных переменах есть как положительные 
стороны, так и сожаление об исчезновении чего-то привычного, устояв-
шегося, традиционного. Можно вспомнить о существовании химического 
отделения, в 60-е годы прошлого столетия было геологическое отделение. 
Преобразования происходили в разные времена, но основным критерием 
организационных перемен должна быть не ностальгия по уходящему, а 
перспективность развития отдельных специальностей с учетом потенци-
альных возможностей колледжа. Считаю, что объединение горного и хи-

мико-металлургического отделений в 2006 году явилось объективным требованием времени.
- Вы заместитель директора и преподаватель. Как это совмещаете?
- Всегда был и остаюсь сторонником принципа, что административный работник, связанный 

с учебным процессом, обязательно должен вести педагогическую работу, быть преподавателем, что 
позволит ему уверенно чувствовать себя в педагогической среде и вкусить все «прелести» учебно-
производственного процесса, к организации которого он в той или иной степени имеет непосредс-
твенное отношение. Но главное - возможность личного общения со студентами, дающая значитель-
ный заряд положительных эмоций, перекрывающий все сложности совмещения административной 
и педагогической деятельности.

- Как Вы себе представляли свое будущее, когда в первый раз переступили порог колледжа?
- Конкретных представлений не было, так как в те годы каждый студент был уверен в своем 

будущем «обязательном» трудоустройстве по распределению. А если говорить о моменте первого 
«переступления» порога колледжа, то после него документы на поступление были сданы в прием-
ную комиссию и другие варианты были отброшены, так же, как и после приглашения на работу в 
качестве преподавателя.

- Как изменился колледж с того времени, когда Вы учились в нем?
- Не хотелось бы говорить языком статистики об увеличении количества специальностей и 

студентов. Правильным было бы отметить сохранение атмосферы интереса к жизни колледжа, ат-
мосферы сопереживания и творчества среди большей части педагогического коллектива и студен-
тов, а цифры можно прочитать в других источниках.

ÎÒ ÇÀÂÅÄÓÞÙÅÃÎ ÎÒÄÅËÅÍÈÅÌ  ÄÎ ÇÀÌÅÑÒÈÒÅËß ÄÈÐÅÊÒÎÐÀ
 - 10 ËÅÒ
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Поздравляю сердечно замечательный коллектив Ураль-
ского государственного колледжа имени И.И.Ползунова с пре-
красным юбилеем – 160-летием со дня основания!

Эта славная дата – большой праздник для всех выпускни-
ков колледжа и для меня в их числе, потому что именно здесь 
под руководством талантливых и заботливых преподавателей 
получил я в 1979 году свой первый диплом о профессиональ-
ном образовании. Колледж Ползунова (в то время – Свердловс-
кий горно-металлургический техникум) – стартовая площадка 
в моей будущей профессиональной карьере. 

 Счастливая судьба привела меня, паренька из Верхней 
Пышмы, в это учебное заведение, которое с тех пор и доныне осталось мне близким. 

 Я радуюсь тому, что солидный возраст колледжу не помеха: здесь готовят спе-
циалистов на уровне требований нового времени, широк диапазон специальностей, 
используется современное оборудование учебного процесса, хорошеют аудитории и 
внешний облик учебного заведения.

С праздником, Уральский государственный колледж имени 
И.И.Ползунова!

С праздником, дорогие преподаватели, студенты и весь коллектив моей 
alma-mater! Желаю долгих и счастливых лет Вам, а колледжу – процветания!

Андрей Анатольевич Козицын, 
Генеральный директор ООО “УГМК-Холдинг”

ÌÛ  ÐÎÄÎÌ

В.Ф.Сомов, кандидат геолого-минералогических наук, Заслужен-
ный геолог РФ, лауреат премии Правительства Российской Федерации:

На примере своей судьбы я убедился, что СГМТ (УГК) имени 
И.И.Ползунова дает выпускникам хорошую путевку в жизнь. Я, выпускник 
1955 года, техник-геофизик, окончил техникум с отличием и 2 года отра-
ботал на производстве, отслужил 3 года в армии, а затем снова, уже всю 
жизнь, работал в геологии. Заочно окончил Свердловский горный институт 

по этой же специальности. Имея знания, полученные в техникуме, было нетрудно учить-
ся.

Юбилей колледжа – это и мой праздник. Поздравляю весь коллектив с замечательной 
датой! Желаю студентам серьезно и хорошо учиться: полученные знания очень нужны в 
дальнейшей жизни.

Желаю выпускникам творческой работы на производстве и успешного совмещения 
ее с учебой в ВУЗе!

Прошли два года после встречи,
И нам уже по пятьдесят,
Но юности прекрасной речи
Оставить память не хотят.

 Учеба и экзаменов волненье, 
 Мы в техникум пришли совсем детьми,
 И, видимо, в том было провиденье,
 Что “классной дамой” нашей стали Вы. 

Вы нам не только знания давали – 
Стремились каждого из нас понять,
Готовили нас к жизни и внушали,
Что мы должны людьми порядочными стать.

 Трудиться добросовестно и честно,
 Товарищей в беде не покидать!
 Да что там говорить, ведь нам известно:
 Для нас Вы были и Отец, и Мать!

И низкий Вам поклон от нас за это, 
За труд Ваш благородный, за добро,
За теплый взгляд и за слова привета –
 От них в душе становится светло!

Гервасию Николаевичу Попову,
нашему дорогому классному руководителю!

Ольга Шишкина-Пар-
шина от имени и при 
поддержке химиков 
группы “А”:

Поздравляем Вас, 
уважаемый Гервасий Николаевич, 

с нашим общим праздником – 
160-летием колледжа! 

Будьте здоровы и счастливы!

выПУск 1969 годавыПУск 1969 года

выПУск 1982 годавыПУск 1982 годавыПУск 1955 годавыПУск 1955 года

Бархатов Андрей Альбертович, выпускник 1982 года (спе-
циальность ЭП), начальник участка энергоремонтного цеха 
УЭМЗ:

Поздравляю с юбилеем родное для меня учебное заведение! 
Желаю студентам колледжа отличной учебы, преподавателям 
– успехов в подготовке  высококвалифицированных специалистов, 

которые так нужны в наше время!
Благодарю преподавателей колледжа за знания, которые я получил в про-

цессе учебы: они очень помогли мне в жизни.

выПУск 1979 годавыПУск 1979 года

Г.В.Попов
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ÎÒÑÞÄÀ...

От имени группы 4-АМП-а бывший комсорг Татьяна Кокша-
рова, ныне Скуковская

На вопрос: “Где учишься?” – мы с гордостью отвечали: “В Свер-
дловском ордена Трудового Красного Знамени горно-металлургическом 
техникуме имени И.И.Ползунова”. Сейчас Свердловск превратился в 
Екатеринбург, техникум – в колледж, но неизменным хозяином 106-ой 
лаборатории остался наш любимый классный руководитель Владимир 
Федорович Чернышев, наша “пристань”. Это радует.

Жаль, что растеряли мы своих одногруппников, зато на стенде в музее колледжа 
среди портретов почетных выпускников приятно видеть фотографию нашего Валерия 
Капленко. Когда-то мы с ним были капитанами команд КВН. Я ему посвятила строчки: 
“Пускай ты нынче не поэт, но через N недолгих лет, надеюсь, станешь ты поэтом…”. 
Стихи наших ребят даже печатают, например, Виктора Давыдова.

Сама я работаю 30 лет на Рязанской ГРЭС, занимаюсь ремонтом сигнализации. 
Время пролетело незаметно, скоро – на пенсию, а кажется¸ что еще недавно была ком-
соргом группы.  

Все это приятные воспоминания, но есть и грустные: рано ушла из жизни наша 
замечательная староста Ирина Дедова. После техникума она закончила УПИ, жила и 
работала в Нижнем Тагиле, воспитывала троих детей, занималась спортом. В общем, 
торопилась жить, словно знала, что жизнь ее будет такой короткой. Ирины не стало 
в 46 лет…

Нашему родному учебному заведению исполняется 160 лет, с чем мы его тор-
жественно поздравляем! Долгие лета тебе, бывший СГМТ! Желаем здравия всем 
преподавателям и студентам!

Выпускники горного отделения, группы 
МД-424: Климов Андрей Геннадьевич, Пинигин 
Дмитрий Владимирович, Полянскова (Чермянино-
ва ) Елена Васильевна, Худяков Юрий Леонидович, 
Чермянинов Андрей Анатольевич:

Поздравляем наш техникум-колледж со знаме-
нательной датой – 160-летием! Выражаем глубокую 
признательность коллективу преподавателей коллед-
жа, особенно преподавателям горного отделения за их 

труд, благодаря которому из школьников и школьниц получились не только специалисты-профес-
сионалы, но и граждане с активной жизненной позицией.

В каждую свою встречу с особой теплотой вспоминаем своих преподавателей: 
А.Л.Прахову, Н.А.Пульникова, Н.Б.Ковалеву, Н.А.Юнг, И.М.Соколову, А.И.Селезнева, Н.И.Тихину, 
Л.Б.Гольдштейна и многих других, кто не жалел сил и времени для нас.

Желаем коллективу колледжа творческих успехов, 
доброго здоровья и новых студентов!

выПУск 1973 годавыПУск 1973 года

выПУск 1984 годавыПУск 1984 года

Валерия Демина.

Дорогой мой СГМТ!  От всей души хочу поздравить тебя со 160-лети-
ем! В 1982 году я получила здесь диплом по специальности “Эксплуатация ав-
томатических устройств в металлургии” (тогда специальность называлась 
”КИП и А”). 25 лет прошло, а я ничего из того времени не забыла, хотя после 
техникума закончила еще и УПИ. 

В техникум меня привел отец, который сам его закончил в 1959 году 
по этой же специальности. Он всегда с большой теплотой говорил о време-
ни учебы в техникуме, о своих преподавателях. Отец прежде всего вспоминал 
замечательный клуб художественной самодеятельности, где он играл в оркес-

тре на трубе и делал это настолько хорошо, что его называли “первой трубой”, а руководство 
техникума подарило ему новый инструмент. Кстати, гораздо позже в оркестре техникума на 
трубе играл и мой брат, который получил диплом в 1991 году. Практически я могу говорить о 
династии: все в нашей семье закончили специальность “КИП и А”. 

Знания техникум давал серьезные, подготовку хорошую, поэтому все мы впоследствии по-
лучили высшее образование. Несмотря на то, что я училась в институте, вспоминаю я именно 
техникум, и все мои друзья – из техникумовской группы.  

Я бесконечно благодарна техникуму за то, что он так сплотил нас. Мы постоянно вспо-
минаем годы учебы, какие-то смешные случаи и ситуации и, конечно, наших любимых препо-
давателей: А.Б.Вала, В.Ф.Чернышева, Ю.М.Хлепетина, П.Д.Филатова, Ю.Т.Мальцева, пре-
подавателя математики С.В.Муромцеву и еще многих и многих. Наша особая благодарность 
– любимейшей классной маме – Любови Александровне Сорокиной! С ней мы – в постоянном 
контакте.

Желаю родному учебному заведению и сейчас растить грамотных специалистов и так 
же сплачивать людей, чтобы они всю жизнь хотели друг с другом общаться, чтобы у них было 
много приятных воспоминаний.

Спасибо, любимый СГМТ!

выПУск 1982 годавыПУск 1982 года

Мы хотим, чтоб слова поздравлений
Стали букетом торжественных роз,
Веткой сирени, листочком весенним,
Которым не страшен уральский мороз.

Уже 160 лет гордо стоишь ты, Уральский государственный колледж имени 
И.И.Ползунова, в самом центре города Екатеринбурга, и по-прежнему славится имя 
твое. Сколько специалистов своего дела вышло из твоих стен! Для многих из них 
твой диплом стал началом карьерного роста. Сколько искренних “спасибо“ услышал 
ты за это время! 160 лет - большая знаменательная дата! Мы, студенты первого 
курса группы PR-108, поздравляем тебя, дорогой колледж, с днем рождения! Жела-
ем процветания и свершений, терпения и устойчивости перед трудностями эпохи. 
Сияй и славься еще много лет! Счастья тебе и успехов твоим выпускникам!

Студенты группы PR-108

выПУск бУдУЩего
2009 года

выПУск бУдУЩего
2009 года
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Более полувека жизни моей, от студен-
ческих лет до весьма зрелого возраста, при-
надлежит колледжу-юбиляру. В 1951 году я 
стал здесь первокурсником, отсюда друзья 
проводили меня в армию, сюда вернулся, за-
кончив армейскую службу в подразделении 
особого риска. Вновь стал студентом. Два дип-
лома об окончании Свердловского горно-ме-
таллургического техникума (специальности: 
“Маркшейде6рское дело”, “КИП и автомати-
ка”) – моя профессиональная путевка в жизнь. 
Учебу на вечернем отделении Свердловского 

здесь наша жизнь, и Планы, и Мечты
горного института я уже совмещал с работой 
преподавателя и заведующего лабораторией 
автоматизации. 

Моя коллега, Любовь Александровна 
Сорокина, тоже посвятила колледжу жизнь. От 
первокурсницы до заведующей заочным отде-
лением – вехи ее пути. Еще студенткой Любовь 
Александровна была принята в лабораторию 
автоматизации технологических процессов – с 
тех пор мы работаем вместе. Высокая органи-
зованность, ответственность, умение находить 
общий язык со студентами во время практичес-
ких работ – эти качества сделали Любу (так я ее 
называл тогда) душой лаборатории. 

Мы вместе преобразовали лабораторию 
в хорошо оборудованный и оснащенный на-
глядными пособиями кабинет-лабораторию, 
который в 1974 году демонстрировался на Вы-
ставке достижений народного хозяйства СССР 
и был награжден “Дипломом Почета ВДНХ”.

Время, в которое нам довелось работать, 
можно смело назвать периодом творческих ус-
пехов нового поколения преподавателей, при-

нимающих эстафету от таких талантливых ин-
женеров-педагогов, как Борис Александрович 
Федотов, Александр Борисович Вал и Николай 
Петрович Лоншаков – их роль в становлении 
специальности “Автоматизация технологи-
ческих процессов и производств” невозможно 
переоценить. Доказательством этого является 
наша с Любовью Александровной судьба: мне 
доверили возглавить предметную комиссию 
КИП, а Любовь Александровна стала заведую-
щей электротехническим отделением.

Встречая 160-летие родного учебного 
заведения, мы с благодарностью вспоминаем 
своих наставников и гордимся своими воспи-
танниками, среди которых – Андрей Козицын, 
ныне Генеральный директор ООО “УГМК-
Холдинг”, его советник по информационным 
технологиям Сергей Ланских; начальник цеха 
комбината “Уралэлектромедь” Сергей Шахма-
ев, директор Качканарского хлебокомбината 
Владимир Сукманов, первый Ленинский сти-
пендиат, а ныне кандидат технических наук 
Сергей Новокрещенов и еще очень много по-

рядочных людей и успешных производствен-
ников. 

Поздравляю с юбилеем колледжа 
всех своих выпускников и желаю счастья!

В.Ф.Чернышев, 
заведующий музеем истории колледжа, 

Заслуженный учитель России

С.А.Ланских, В.Ф.Чернышев, Л.А.Сорокина, 
Е.А.Рыбаков в день открытия музея 

истории колледжа

здесь я стала личностью
Знакомство
Как и многие сегодняшние студенты, о 

колледже я узнала от своих знакомых, специаль-
ность выбрала новую, связанную с компьютер-
ными технологиями. Кончено, тогда я не совсем 
понимала, чем буду заниматься после получения 
диплома, не знала, что эта специальность предус-
матривает не столько изучение программного 
обеспечения, сколько, так называемого, “желе-
за”.

Время учебы
Учиться было сначала сложно, но не мне 

одной: все девушки из группы, а их было пять, 
находились в том же положении. На помощь 
нам пришли молодые люди, которые поступали 
сюда учиться уже со знаниями. Когда втянулись 
в учебу, стало легче, оставалось время и на сту-
денческую жизнь: КВН на первом курсе, веселые 
старты, день здоровья, праздники в колледже, от-
дых с группой, “Мисс-Весна” - ничто не прошло 
стороной. Успевали все, даже работать. Именно 
в то время началась моя профессиональная де-
ятельность в информационно-аналитическом 
отделе колледжа.

Итог
Четыре года пролетели незаметно. Подош-

ло время написания диплома на тему: “Создание 
web-страницы Уральского государственного 
колледжа имени И.И.Ползунова”. Защита про-
шла успешно у всей группы, многие из нас по-
лучили красные дипломы, в том числе и я. Тогда 
сайт колледжа, разработанный в рамках диплома, 
появился в Интернете, во многом он напоминал 
разрабатываемый уже сегодня учебный сервер, 
содержащий полную информацию, не только о 
колледже в целом, но и об отдельных студентах 
и преподавателях.

К тому времени я уже осознала, что специ-
альность, выбранная мной, не совсем соответс-
твует моим способностям и темпераменту, поэто-
му решила учиться дальше уже в гуманитарном 
направлении. Поступила в Уральскую академию 
государственной службы на специальность “Го-
сударственное и муниципальное управление”. 

По прошествии пяти лет, вновь получив 
красный диплом, продолжаю обучение в магис-
тратуре.

Работа в колледже
Поступив в академию на специальность, 

совсем не связанную с моим первым дипломом, 
работу в колледже оставила, но на втором курсе 
я вернулась в родные стены учебного заведения, 
где и работаю по сегодняшний день уже в ста-
тусе старшего менеджера отдела информацион-
ных технологий и маркетинга. В отделе мы ищем 
новые пути формирования позитивного воспри-
ятия колледжа имени Ползунова. Это и создание 
фирменного стиля колледжа, и реклама, и новые 
виды профориентационной работы. 

За это время нашим отделом было сделано 
многое:

- с 2004 года издается газета “Колледж 
имени Ползунова”; 

- возрождена и модифицирована игра для 
девятиклассников “Путь к успеху”, в которой в 
год юбилея приняло участие около 3 000 школь-
ников города Екатеринбурга; 

- готовятся проекты по оформлению фаса-
да и интерьера колледжа;

- проводятся маркетинговые исследования 
рынка труда и услуг сферы образования;

- готовятся материалы к телевизионным 
передачам и выставкам, в том числе - “Образо-
вание от А до Я”; 

- разрабатываются презентации и разда-
точный материал для официальных и празднич-
ных мероприятий;

- юбилейные выпуски газеты и буклета, 
которые вы сейчас держите в руках, сделаны на-
шим отделом;

Благодаря этому, об  Уральском государс-
твенном колледже имени И.И.Ползунова  в Ека-
теринбурге знают многие.

Что дал колледж
Колледж подарил мне СЕБЯ, здесь я вы-

росла и стала личностью, здесь я  осознала, чего 
хочу от жизни, здесь меня многому научили. На-
учили главному: как жить так, чтобы не быть в 
конфликте с собой и окружающими. Именно за 
это я благодарю колледж в год его юбилея!

Юлия Озорнина,
первый выпуск специальности “ВМК”, 2001 год, 

старший менеджер отдела ИТМ

 Поздравляем любимый колледж 
с юбилеем. Мы благодарны педагоги-
ческому коллективу колледжа за полу-
ченные знания, тепло и заботу, которыми 
мы были окружены.

Какое гордое призванье – 
Давать другим образованье,
Частицу сердца отдавать
Пустые ссоры забывать.
Ведь с нами объясняться трудно,
Порою даже очень нудно
Одно и то же повторять,
Тетради ночью проверять.
Спасибо вам за то, что вы
Всегда бывали так правы.
Хотим, чтоб вы не знали бед,
Желаем счастья на сто лет!

Выражаем особую признательность 
преподавателям специальных дисциплин: 
Бединой Марии Викторовне, Воронковой 
Любови Спартаковне, Елохиной Оксане 
Владимировне и Романовой Софье Ана-
тольевне.

Душою красивы и очень добры,
Талантом сильны вы 
                         и сердцем щедры.
Все ваши идеи, мечты 
                         о прекрасном, 
Уроки, затеи прошли не напрасно!
К студентам дорогу сумели найти, 
Пусть ждут вас успехи на этом пути!

Студенты группы МрП-414

ÍÀ ÞÁÈËÅÉÍÎÉ ÂÎËÍÅ

Первый выпуск специальности “ВМК”

Поздравляю всех с Днем 160-летия нашего замечатель-
ного Свердловского горно-металлургического  техникума 
имени И.И.Ползунова – настоящего корифея знаний!

Благодарю всех, всех преподавателей, учивших меня в 
1950-1954 г.г., и всех, кто со мной учился! Желаю всем, в том 
числе и современному педагогическому коллективу и студен-
там  крепкого здоровья, гармоничного и созидательного раз-
вития  на благо счастливой жизни  России  и  ее народа!

С уважением, радостью и любовью  ко всем Вам, 
дорогие земляки и соотечественники!

Ваша Нина Столярова, 
частичка  нашего русского народа.  

30 апреля 2007 года, г.Киев

Н.Столярова,
чемпионка мира

по стендовой стрельбе 
из пистолета
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в МУзее - новая ЭксПозиция

Уже сегодня следует делать то, о чем
другие будут думать только завтра.

Гераклит Эфесский

Юбилейная дата, по моему убеждению, 
– это не только время подведения итогов, но 
и начало отсчета новых свершений. Значимо 
изменились в период после предыдущего 
юбилея главные составляющие образова-
тельного процесса: педагогические кадры, 
научно-методическое обеспечение и учеб-
но-материальная база. Остановлюсь на двух 
первых звеньях этой цепочки. 

Педагогический коллектив колледжа 
работает творчески, и каждый учебный год 
добавляется что-то новое в общую интел-
лектуальную копилку. Радует зарождение и 
развитие научно-исследовательской и экс-
периментальной работы, проведение науч-
но-практических конференций в качестве её 
итога. Необычайно актуальной была послед-
няя, предъюбилейная конференция: ее участ-
ники размышляли о будущем колледжа, про-
блемах его конкурентоспособности. Каждый 
вложил свой “кирпич” в общую постройку 
под названием “Модель Уральского госу-
дарственного колледжа в XXI веке”.

В структуру созданной модели вош-
ли, например, такие слагаемые: открытость 

учебного заведения для свободного выбора 
формы и содержания образования; широкое 
использование информационных техноло-
гий; учет профиля подготовки в выборе ме-
тодик обучения; освоение системы экстер-
ната и дистанционного обучения; создание 
в колледже единого воспитательного про-
странства и комфортной вещественно-про-
странственной среды.  Горячо обсуждались 
проблемы успешного обучения работающих 
студентов.

30 молодых преподавателей в послед-
ние годы закрепились в педагогическом кол-
лективе и уже “делают погоду”. Им нужна 
всесторонняя поддержка, моральная, мате-
риальная и профессиональная, как от адми-
нистрации, так и от старших коллег – в этом 
убеждены все участники конференции.  

Если педагогический коллектив, живя 
в ауре ежедневных сложных проблем, серь-
езно думает о будущем учебного заведения, 
ищет пути приближения этого будущего, 
значит колледж для каждого из нас – родной 
дом, в облик и содержание которого мы пос-
тоянно, а не только перед юбилеем вносим и 
будем вносить штрихи обновления. 
     

Е.А.Покосенко, 
заместитель директора 

по учебно-методической работе

В преддверии праздничных дат мы 
стремимся к преображению, и это свойс-
твенно всему в окружающем мире. В 
год 160-летия приобрели современные 
штрихи аудитории, кабинеты и рекреа-
ции колледжа, реконструирован музей 
истории учебного заведения. Страницы 
жизни колледжа вписываются в три века 
российской истории, от года 1721 – вре-
мени приезда В. Татищева на Урал – до 
юбилейного 2007-го. Фотографии и доку-
менты, рассказывающие о прошлом, но 
оформленные в современном стиле, вы-
глядят по-новому, вызывая интерес даже 
у тех посетителей музея, которые хорошо 
знакомы с прежней экспозицией. 

Презентация музея состоялась почти 
за месяц до юбилейных торжеств – 25 ап-
реля. Почетным гостем был С.А.Ланских, 
советник Генерального директора ООО 
“УГМК – Холдинг” А.А.Козицына (оба 
они выпускники колледжа). Приятно, что 
колледж не обманул ожиданий спонсо-
ров: новый облик помещения и экспози-
ции музея вызвали их единодушное одоб-
рение 

Однако передохнуть, почивая на лав-
рах, заведующему музеем В.Ф.Чернышеву 
и его помощнице Л.А.Сорокиной не 
пришлось. На следующий день, 26 ап-

реля, раздался те-
лефонный звонок и 
жительница Екате-
ринбурга Людмила 
Всеволодовна Ко-
ломеец попросила 
работников музея 
принять дар: архив 
и личные вещи ее 
родственника Пав-
ла Петровича Ша-
рина, окончившего 

Уральское горное училище в 1886 году!
Живет эта замечательная женщина 

недалеко, на улице Попова, поэтому уже 
через час фонд музея пополнился. Дар 
оказался по-настоящему бесценным и 
теперь ждет глубокого изучения и своего 
места в музейной экспозиции.  

Спасибо Вам, уважаемая Людми-
ла Всеволодовна! От имени всего кол-
лектива колледжа спасибо за почтение к 
истории России и памяти Вашего родс-
твенника – выпускника Уральского гор-
ного училища! 

Н.Б.Ковалева, Т.Ф.Шокурова, 
работники колледжа, 

принявшие подарок музею

Приближая бУдУЩее

Колледж для меня – мой второй дом. 
В 15 лет я переступила его порог, и в течение 
30 лет моя судьба тесно связана с судьбой кол-
леджа. После окончания осталась здесь же 
работать, заочно закончила институт, вышла 
замуж за металлурга – выпускника коллед-
жа. Наша дочь – выпускница лицея УГК. Для 
меня Уральский государственный колледж 
- это Свердловский горно-металлургический 
техникум, и не случайно он расположен в цен-
тре: можно сказать, с него начиналась история 
города. Он всегда и во всем – в центре. Все 
новации в области среднего профессиональ-
ного образования сосредотачивались здесь, в 
колледже: базовая площадка учебно-методи-
ческих комплексов; кабинеты - дипломанты  
ВДНХа. Быть в центре почетно и ответствен-
но: первые места в смотрах самодеятельности 
среди техникумов МЦМ; сборные команды по 
различным видам спорта занимали призовые 
места, лучшие строительные отряды были в 
нашем техникуме.

В 1994 году впервые на базе колледжа 
создано отделение, на котором реализуются 
программы основного общего и среднего (пол-
ного) общего образования – его мы назвали 
“ЛИЦЕЙ”. Сначала набрали два класса, полу-
чили лицензию Министерства общего и про-
фессионального образования Свердловской 
области. Это было не просто новшество, это 
было уникальное структурное подразделение 
колледжа, выпускники которого могли после 
окончания продолжить учебу в колледже или 
в институте (программа непрерывного обра-
зования: школа–колледж–вуз). Руководство 
лицея успешно сотрудничало с Управления-

Мой второй доМ
ми образования района, города и области. На 
протяжении 5 лет по согласованию с УрГЭУ-
СИНХом выпускники лицея сдавали совме-
щенные экзамены. Сотрудничество с уни-
верситетом проходило не только по учебной 
деятельности, но и в проведении внеклассных 
мероприятий. Лицей стал продолжателем тра-
диций горно-металлургического техникума. 
За 10 лет он стал популярным и любимым 
отделением колледжа. Среди выпускников 
– кандидаты наук, руководители фирм, лет-
чики, юристы, экономисты, а самое главное, 
есть семейные династии. Лицей – творческое 
сотрудничество педагогического коллектива и 
коллектива учащихся. 

А в 1999 году, будучи заведующей от-
делением общего и допрофессионального 
образования, я еще возглавила и возобнови-
ла работу вечернего отделения по специаль-
ностям экономического и технического про-
филей. Атмосфера учебной деятельности и 
взаимопонимания между преподавателями и 
студентами дала возможность увеличить при-
ем абитуриентов и расширить спектр специ-
альностей на вечернем отделении. Взрослые 
люди с большим удовольствием приходили 
учиться вечерами, общались с однокурсника-
ми и смело вливались в студенческую жизнь.  

 Я всегда работала с большой ответс-
твенностью, вкладывая в работу душу и лю-
бовь, потому что всегда знала, что колледж 
должен быть первым. Так учили меня мои на-
ставники: директор техникума Филатов Петр 
Дмитриевич, заведующая металлургическим 
отделением Ситникова Вера Николаевна, 
классный руководитель Скорикова Тамара 
Павловна и, конечно же, друг и наставник 
– председатель цикловой комиссии русского 
языка и литературы, заведующая музеем ис-
тории техникума Микунис Раиса Матвеевна. 
Кто, как не мы, выпускники техникума, долж-
ны хранить и приумножать его традиции и 
передавать свой опыт молодому поколению. 
Девиз выпускников 80-х – “Чтоб опыт наш 
внесен был в дом, который мы СГМТ зовем”. 

И.Е.Мартьянова,
выпускница колледжа,

начальник управления довузовского 
образования УрГЭУ

Так приятно, уважаемые читатели 
газеты, в дни празднования юбилея кол-
леджа еще раз осознать, что поступле-
ние в это учебное заведение стало для 
меня знаком судьбы. В настоящее время 
я работаю в Уральском государственном 
колледже имени И.И.Ползунова главным 
инженером информационно-вычисли-
тельного центра, а не так уж давно был 
здесь просто студентом. 

Вспоминаю, когда первый раз при-
шел в приемную комиссию колледжа и 
выбрал специальность “Менеджмент в 
электроэнергетике”. Через год эту специ-
альность расформировали и меня пере-
вели на только открывшуюся – “Вычис-
лительные машины, комплексы, системы 
и сети” – это и была судьба. Закончил я 
колледж с красным дипломом, а главное, 
понял, что именно этим хочу заниматься 
всю жизнь, что это та сфера, в которой я 
стану профессионалом.

В годы учебы в колледже был зало-
жен надежный фундамент моей будущей 
профессиональной деятельности: я стал 
отдавать отчет своим поступкам, стал са-
мостоятельным во всех отношениях. Бла-
годаря знаниям, полученным в колледже, 
мне легко было учиться на радиофаке 
УГТУ-УПИ. 

 Теперь, когда я вернулся в родной 
колледж уже в качестве сотрудника отде-
ла информационных технологий и марке-
тинга, можно увидеть результаты нашей 
совместной работы. Еще вчера в коллед-
же было всего две компьютерных аудито-
рии, в которых существовала локальная 
вычислительная сеть – в настоящее вре-

мя весь колледж окутан компьютерной 
паутиной и создано единое информаци-
онное пространство.

Студенты могут заниматься в лю-
бой из 10 компьютерных аудиторий, не 
задумываясь о переносе своих незакон-
ченных работ из одной аудитории в дру-
гую, так как вся информация студентов 
хранится на общедоступном учебном 
сервере. Вы спросите, как быть с уда-
лением информации студентами других 
групп? Очень просто: каждый студент 
работает под своим именем, имеет до-
ступ только к своей папке, где и хранит 
всю информацию на протяжении всего 
периода обучения. Кроме того, в каждой 
учебной аудитории есть доступ в гло-
бальную сеть Internet.

В настоящее время идут интен-
сивные работы по внедрению про-
екта “Корпоративная сеть Уральско-
го государственного колледжа имени 
И.И.Ползунова”, основная идея которого 
– объединение всех филиалов колледжа в 
единое целое, чтобы можно было прово-
дить онлайновые занятия, конференции, 
пользоваться электронной библиотекой, 
иными словами, приблизить друг к другу 
удаленные точки. 

Желаю всем студентам колледжа, 
настоящим и будущим, успехов и в уче-
бе, и в жизни, желаю раскрыть себя в той 
профессией, которую вы получите!

М.М Соловьев, 
главный инженер 

информационно-вычислительного центра

Это была сУдьба
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